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з а л  ж е л а ю т  трудящимся Германской 

мократической Республики даль
нейших успехов в борьбе за мир, 
за демократию, за единство Германии, 
за социализм!
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Германская Демократическая Республика—  
оплот миролюбивых сил немецкого народа
Г ЕГОДНЯ —  шестая годов

щина со дня образования 
Германской Демократической 
Республики.

Первое в истории Германии го
сударство рабочих и крестьян за 
прошедшие шесть лет неизмери
мо окрепло. Несмотря на большие 
трудности, связанные с расколом 
экономики Германии, Германская 
Демократическая Республика до
билась замечательных успехов в 
хозяйственном строительстве. За 
годы пятилетнего плана, выпол
нение которого сейчас завершает
ся, промышленное производство 
республики значительно возрос - 
ло. Сельское хозяйство оснащает
ся новейшей техникой. ГДР —  
одна из немногих стран мира, где 
отмечается значительный рост 
урожайности с гектара по сравне
нию с довоенным уровнем, повы
шается материальное благосостоя
ние рабочих >и крестьян, все более 
полно удовлетворяются их потреб
ности.

Причина этих успехов кроется 
в том, что в Германской Демокра
тической Республике последова
тельно и неуклонно проводится 
политика демократических и со
циалистических преобразований. 
Ликвидация помещичьего земле
владения и монополистического 
капитала, этих экономических и 
политических основ германского 
милитаризма, расчистила почву 
для строительства социалистиче
ского общества. Создан новый, де
мократический общественный 
строй, открывший безграничные 
возможности для политического, 
экономического и культурного 
движения вперед, для всесторон
него роста творческих сил вели
кого, высокоталантливого и тру
долюбивого немецкого народа.

Вступление ГДР на путь социа
листического строительства озна
чает исторический поворот в жиз
ни всего немецкого народа, яв
ляется новым ярким свидетельст
вом всепобеждающей силы идей 
марксизма-ленинизма. Германское 
рабочее движение, многие десяти
летия боровшееся за социализм, с 
образованием ГДР добилось реша
ющей победы, последствия кото
рой трудно переоценить.

Рабочие, крестьяне и интелли
генция ГДР, 'преодолевая неиз
бежные временные трудности, 
своим самоотверженным созида
тельным трудом достигают все 
новых успехов во всех областях 
народного хозяйства и в развитии 
национальной культуры.

Ведущей силой общества яв
ляется в ГДР рабочий класс и его 
боевой авангард —  Социалисти
ческая Единая партия Германии. 
Чувствуя великую ответствен
ность за судьбы Германии, рабо
чий класс Германской Демокра
тической Республики добился 
единства в своих рядах и сплотил 
воедино все демократические си
лы народа.

Тесное' сотрудничество между 
всеми партиями, входящими в 
Национальный фронт демократи
ческой Германии, служит залогом 
единства патриотических сил 
всего германского народа, их 
успеха в борьбе за единую, миро
любивую, демократическую Гер
манию.

Полностью отвечает жизнен
ным интересам всего немецкого 
народа внешняя политика, про
водимая правительством Гер
манской Демократической Рес
публики, —  политика мира и 
дружбы между народами. Благо
даря этой политике Германская 
Демократическая Республика за
воевала за истекшие шесть лет 
прочный международный автори
тет и доверие народов. Страны, в 
которых проживает около милли
арда человек, признают ныне 
Германскую Демократическую 
Республику, как суверенное и 
независимое государство, и под
держивают с ней ртношения на 
основе равноправия и уважения 
взаимных интересов.

Германская Демократическая 
Республика заняла свое достойное 
место среди европейских госу
дарств. Ее международное поло
жение будет все более прочным, 
независимо от того, нравится ли 
это кому-либо или нет. Республи
ка уже сейчас ведет торговлю с 
десятками стран. Все чаще в са
мых различных политических и 
деловых кругах раздаются трез
вые голоса о необходимости счи
таться с реальной действитель
ностью, о необходимости призна
ния ГДР. В подобном духе высту
пил недавно, в частности, Премь
ер-Министр Индии господин 
Д. Неру.

Советский Союз связан узами 
тесной дружбы с Германской Де
мократической Республикой. Со
стоявшиеся недавно в Москве пе
реговоры между СССР и ГДР, под
писание Договора об отношениях 
между Союзом Советских Социа
листических Республик и Герман
ской Демократической Республи
кой знаменуют собой новый этап в 
развитии дружбы между СССР и 
ГДР. Отношения между нашими 
государствами, как это записано 
в Договоре, основываются на пол
ном равноправии, взаимном ува
жении суверенитета и невмеша
тельстве во внутренние дела.

Советский Союз стремится к 
дружбе со. всем немецким наро
дом. Этой цели служит также 
установление дипломатических 
отношений с Германской Феде
ральной Республикой. Нормализа
ция отношений межу Советским 
Союзом и Германской Федераль
ной Республикой открывает но
вые возможности для смягчения 
напряженности в Германии, бла
гоприятствует сближению и со
трудничеству двух ее частей, со
действует обеспечению европей
ской безопасности.

Преградой на пути к воссоеди
нению Германии являются воен
ные парижские соглашения и 
вступление Германской Федераль
ной Республики в НАТО. В этих 
условиях реальные возможности 
в решении германского вопроса 
открывает создание общеевропей
ской системы коллективной безо
пасности, которая вела бы к лик
видации замкнутых военных 
группировок, и обеспечению проч
ного мира и безопасности в Евро

пе, к созданию доверия между го
сударствами, к налаживанию 
и укреплению сотрудничества 
между существующими в настоя
щий момент двумя немецкими го
сударствами —  Германской Де
мократической Республикой и 
Германской Федеральной Респуб
ликой.

Советский Союз всегда исходил 
из того, что вопрос о восстановле
нии единства Германии является 
делом прежде всего самих немцев. 
При этом широкое сотрудничество 
на основах полного равноправия 
между Германской Демократиче
ской Республикой и Германской 
Федеральной Республикой во всех 
областях внутригерманской жизни 
серьезно способствовало бы разре
шению задачи воссоединения 
Германии.

Обреченными на провал явля
ются попытки некоторых кругов 
западных держав решить герман
ский вопрос на основе политики 
«с позиции силы». Пора понять, 
что этот вопрос было бы тщет
но решать с этой давно обанкро
тившейся позиции. Глубоко 
ошибаются те, кто мечтает его 
разрешить за счет Германской 
Демократической Республики, 
ибо каждому-должно быть ясно, 
что трудящиеся ГДР не поступят
ся своими демократическими за
воеваниями и не захотят снова 
влезать в кабалу к капиталистам 
и помещикам.

В нынешних условиях, когда 
западная часть Германии ремили
таризуется и входит в военную 
группировку западных держав, 
направленную против других ев
ропейских государств, проблема 
воссоединения Германии требует 
времени, требует того, чтобы учи
тывались сложившиеся реальные 
условия. Вот почему нельзя ста
вить успех предстоящего Женев
ского Совещания Министров Ино
странных Дел четырех держав в 
зависимости от решения вопроса 
о воссоединении Германии. Ми
нистры Иностранных Дел на со
вещании в Женеве должны ис
кать не расхождений, а сближе
ния точек зрения по важнейшим 
вопросам современной междуна
родной жизни, по таким, как ра
зоружение, запрещение атомного и 
водородного оружия, обеспечение 
европейской безопасности. Совет
ский Союз верит в то, что при 
доброй воле и усилиях всех уча
стников совещания можно и дол
жно найти решения, направлен- 
ные̂  на дальнейшее ослабление 
международной напряженности, 
на пользу мира для всех народов.

В Германской Демократической 
Республике немецкий народ на
шел правильный путь к демокра
тии и социализму, к миру, друж
бе и сотрудничеству с другими 
народами. Советские люди от всей 
души желают трудящимся Гер
манской Демократической Респуб
лики дальнейших успехов в борь
бе за мир, за демократию, за 
единство Германии, за социализм!

(«Передовая «Правды»
* за 7 октября 1955 г.).

ЧЕТЫРЕ МЕСЯЦА
5 октября исполнилось четыре 

месяца со дня открытия Всесоюз
ной сельскохозяйственной выстав
ки. За это время ее посетило около 
8 миллионов человек, в том числе 
более 240 тысяч экскурсантов,

РАБОТЫ ВСХВ
прибывших из всех районов стра
ны по путевкам Главного комите
та выставки.

Выставку посетило более 960 
иностранных делегаций и турист
ских групп из 72 стран мира.

В честь X X  съезда КПСС
☆

На первом месте в соревновании
Когда бригада каменщиков, 

которой руководит Сергей Петро
вич Диденко, обязалась выпол
нять дневное задание на 200 —  
210 процентов, некоторым това
рищам на участке это показалось 
пределом.

«Две нормы в день при хоро
шем качестве кладки— это вовсе 
неплохо» —  рассуждали одни. 
«Большего вряд ли достигнешь» 
— говорили другие. Совсем иначе 
думал по этому поводу сам Сер
гей Петрович.

— Можно работать еще быст
рее, еще лучшее— твердо решил 
он.— Особенно с такими орлами...

А состав бригады каменщиков 
был действительно хорошим. 
Кроме Диденко в ней еще три ка
менщика: опытные строители 
Петр Федорович Столетов и Ни
колай Владимирович Марков, а 
также молодой, но знающий свое 
дело», каменщик комсомолец Ва
лентин Козлов.

Как добиться дальнейшего по
вышения производительности 
труда? Где теряются минуты дра
гоценного времени? Над та
кими вопросами неоднократно за
думывался Сергей Петрович Ди- 
дедко. Беспокоили эти вопросы и 
членов бригады.

Недавно бригада Диденко была 
переведена на строительство Гу- 
бинской МТС. Это очень важный 
участок работы, требующий 
высоких темпов и отличного ка
чества труда. Поэтому перед ка
менщиками встал вопрос— найти 
резервы дальнейшего повышения 
производительности труда.

Выход, наконец, был най
ден. Стали работать сразу на двух 
объектах. 12 рабочих —  подсоб
ников разбили на две группы. 
Одна из групп работала вместе с 
каменщиками: подавала раствор, 
подносила кирпич, другая —  в

это время подготовляла рабочее 
место на другом объекте: наращи 
вала или устанавливала вновь 
леса, делала канальные ходы, за
пасала кирпич и раствор.

Работа спорилась. Сложив ярус 
водонапорной башни (насколько 
позволили леса), каменщики ухо
дили работать на постройку си
лосной ямы, где к их приходу все 
было готово. И, наоборот, с си
лосной ямы каменщики перехо
дили вновь на кладку водона
порной башни, где к тому време
ни их товарищи подсобники уже 
полностью подготовили фронт ра
боты. Это дало возможность 
каменщикам использовать с пол
ной нагрузкой каждую минуту 
рабочего времени.

Таким образом за короткое время 
были построены котельная, водо
напорная башня, две силосных 
ямы, каждая вместимостью 150 
тонн. Дневное задание каменщи
ки бригады Сергея Петровича 
Диденко выполняли на 320— 350 
процентов и выше. Работа на двух 
объектах одновременно полностью 
оправдала себя.

О качестве работы бригада
С. П. Диденко можно сказать про
сто: каждый каменщик этой 
бригады работает, стараясь каче
ством кладки не уступить свое
му бригадиру, а о работе самого 
Сергея Петровича все имеют еди
нодушное мнение: стена, к кото
рой приложил руки Диденко, бу
дет стоять долгие годы. Недаром 
в стройтреете № 112 о красивой 
и прочной кладке говорят— это 
диденковская кладка.

Бригада тов. Диденко при
дет ко дню открытия XX съез
да родной Коммунистической пар
тии Советского Союза с новыми 
трудовыми победами.

А. Давыдов,
рабочий стройтреста № 112.

Открытие симфонического сезона в Москве
Концертом в большом зале Го

сударственной консерватории име
ни П. И. Чайковского Московская 
филармония открыла новый сим
фонический сезон.

По разнообразию программ и 
по составу исполнительских сил 
предстоящий концертный сезон 
обещает быть интересным. В або
нементные программы филармо
нии включены специальные циклы 
концертов, в которых прозвучат 
избранные симфонические произ
ведения Чайковского, все симфо
нии Бетховена, серия концертов 
Баха, в связи с приближающим
ся 200-летием со дня рождения 
М оцарта будет организован спе

циальный цикл из сочинении вели
кого композитора. Многие симфо
нические программы содержат 
произведения Римского—К орсако
ва, Скрябина, Рахманинова, Ш у
берта, Дворжака, Листа.

Большое место в концертах се
зона займут произведения совет
ских композиторов. В связи с 
предстоящим вторым Всесоюзным 
съездом советских композиторов 
в апреле будущего года филармо
ния совместно с Союзом компози
торов и Всесоюзным радио орга
низует фестиваль советской музы
ки. В ближайшее время начнутся 
концерты из цикла «Новинки со
ветской симфонической музыки».

На стройке Куйбышевской ГЭС
ПОСЕЛО К КОМ СОМ ОЛЬСКИЙ 

(Куйбышевская область), 7 октяб
ря. (ТАСС). Строители Куйбышев
ской ГЭС заканчивают подготовку 
к перекрытию русла Волги. П ро
должается сооружение, наплавного 
моста, с которого будут сбрасы
вать камень при перекрытии по
следней протоки реки. От левого 
крыла русловой плотины до пере
мычки котлована Г Э С 'на правом 
берегу осталось не более 350 М1зт- 
ров.

Полным ходом идет подготовка 
к затоплению котлована ГЭС. Сю
да по подводящему каналу устре
мится водный поток, когда земля
ная плотина перегородит послед
нюю протоку Вфлги. . ’

Сейчас в подводной части зда
ния ГЭС заканчиваются последние 
стр ои тел ьн о - м опта ж н ы е р а бот ы. 
На котловане из зоны затопления 
началась эвакуация машин, меха
низмов и строительных материа
лов.
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КОМСОМОЛЬСКАЯ ж и з н ь

Своевременно подготовиться к обмену 
комсомольских документов

С 1-го января 1956 года нач
нется обмен действующих комсо
мольских билетов и учетных кар
точек на комсомольские билеты и 
учетные карточки образца 1956 
года.

Обмен комсомольских докумен
тов —  дело большой политической 
важности. Оно требует тщательной 
предварительной подготовки в 
каждой комсомольской организа
ции.

В процессе подготовки к этой 
работе внимание комсомольских 
организаций должно быть обраще
но на организационно-политиче
ское укрепление комсомольских 
организаций, устранение недо
статков в учете членов ВЛКСМ, 
на приобщение всех комсомольцев 
к активному участию в жизни 
организаций, внимательном под
ходе к снятию с учета юношей и 
девушек по возрасту.

Комсомольские организации 
Промышленного района, понимая 
важность поставленной задачи, 
своевременно развернули работу 
по подготовке к обмену комсомоль
ских документов. Почти во всех 
комсомольских организациях про
шли комсомольские собрания, на 
которых обсуждены вопросы, свя
занные с обменом комсомольских 
билетов, состоялся пленум райко
ма ВЛКСМ, проведен семинар с 
секретарями комсомольских орга
низаций. Комсомольские органи
зации завода пищевых концентра
тов, товарно-транспортной конто
ры, Сызранской ГЭС и другие за
кончили всю подготовительную 
работу.

Однако нельзя сказать, что рай
онная комсомольская организация 
уже справилась с поставленной 
задачей. Ряд комсомольских орга
низаций допускает медлитель
ность и неповоротливость в этом 
важном деле.

В комсомольских организациях 
паровозного депо ст. Сызрань 2-я, 
нефтеперерабатывающего завода 
до сего времени не' наведен поря
док в учете членов ВЛКСМ. Мно
гие комсомольцы выбыли из ком
сомольских организаций и не сня
лись с учета, часть комсомольцев 
прибыла и не поставлена на учет. 
Только в двух комсомольских ор
ганизациях района насчитывает
ся 38 комсомольцев двадцатише
стилетнего возраста и старше, о 
которых, согласно Уставу ВЛКСМ, 
должен решаться вопрос о прод
лении им срока пребывания в 
комсомоле или снятии их с комсо
мольского учета по возрасту. Не
удовлетворительно готовятся фо
токарточки.

Приведенные факты говорят о 
том, что комитеты ВЛКСМ и их 
секретари тт. Фирсов и Колчин 
не чувствуют ответственности за 
состояние дел в комсомольских ор
ганизациях, за подготовку к обме
ну документов. Подобное положе

ние продолжает оставаться также 
в комсомольских организациях, 
где секретарями тт. Шаньгина и 
Чуфаров. Они не добиваются вы
полнения решений комсомольских 
собраний о подготовке к обмену 
документов.

Центральный комитет1 ВЛКСМ 
требует от комсомольских органи
заций при решении вопросов, свя
занных с подготовкой к обмену 
документов, чутко и внимательно 
подходить к каждому комсомоль
цу.

К сожалению, имеются факты, 
когда секретари комитетов ВЛКСМ, 
не желая обременять себя «лиш
ней» работой, бесцеремонно сни
мают с учета комсомольцев, до
стигших двадцатишестилетнего 
возраста, при этом легко расста
ются даже с бывшими комсомоль
скими активистами. Только за 6 
месяцев текущего года комсомоль • 
ская организация Кашпирского 
рудника сняла с учета по возра
сту 33 комсомольцев, в то время, 
как срок пребывания в комсомоле 
продлен всего лишь 11 комсо
мольцам.

Секретарь учительской комсо
мольской организации школы 
№ 22 тов. Панина, не тратя вре
мени на убеждение, приняла за
явление от члена ВЛКСМ тов. 
Алюсовой Е. и на комсомольском 
собрании сняли ее с учета. Тов. 
Алюсюва в прошлом являлась сек
ретарем той же организации и 
ныне является директором школы 
Кому, как не комсомольскому кол
лективу нужно было позаботиться 
о судьбе своего товарища и по
мочь ему принять правильное ре
шение.

Многие комсомольские органи
зации, особенно ученические ор
ганизации школ района, слабо про
водят работу по установлению ад
ресов выбывших комсомольцев, но 
не снявшихся с комсомольского 
учета. Так, например, из комсо
мольской организации школы № 9 
(секретарь тов. Клюшкина) выбы
ло 47 комсомольцев без снятия с 
комсомольского учета. Не лучше 
положение с учетом членов 
ВЛКСМ в комсомольских организа
циях школ №№ 6 и 23.

Задача первичных комсомоль
ских организаций состоит в том, 
чтобы на основе расширения и 
укрепления связей с молодежью 
добиться организационного укреп
ления комсомольских организа
ций, лучшую часть молодежи во
влекал в ряды ВЛКСМ.

Опираясь на актив, комсо - 
мольские организации должны 
устранить допущенные недостат
ки, обеспечить хорошую подготов- 
ку#к обмену комсомольских доку
ментов.

А. Трошин,
секретарь Промышленного 

райкома ВЛКСМ.

Лекции на заводе
22 лекции на политические, 

научно - просветительные и тех
нические темы прочитаны в сен
тябре для рабочих, инженерно- 
технических работников, служа
щих цехов и отделов гидротурбин
ного завода. Большой интерес у 
слушателей вызвала лекция пре
подавателя физики школы № 6 
тов. Кривова о радиолокации. Лек
ция тов. Кривова сопровождалась

показом короткометражного кино
фильма.

Интересные лекции прочитали 
на днях главный технолог завода 
тов. Усато в «О путях развития 
современного машиностроения» и 
лектор обкома КПСС тов. Будаев 
«Технический прогресс в СССР».

Всего с начала года в цехах и 
отделах завода прочитано 216 
лекций.

ПО ПРИМЕРУ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКОВ
На гидротурбинном заводе со

стоялся семинар редакторов и чле
нов редколлегий стенных газет. 
Перед участниками' семинара вы
ступил с сообщением редактор 
ежедневной стенной газеты Сыз- 
равского вагонного участка «Ва- 
годник» тов. Николаев. Он расска
зал, как редколлегия, состоящая 
из 42 человек, ежедневно выпуска

ет стенную газету. Тов. Николаев 
поделился опытом работы с рабко
ровским активом.

На семинаре была выставлена 
газета «Вагонник», которая вызва
ла большой интерес у присутству
ющих. По примеру железнодорож
ников гидротурбиностроители ре
шили у себя на заводе организо
вать выпуск ежедневной стенной 
газеты.

Организованно проведем неделю сада
&

ПУСТЬ НА ВСЕХ УЛИЦАХ БУДУТ ПОСАЖЕНЫ ДЕРЕВЬЯ
Малопривлекательной была в 

недалеком прошлом одна из 
важных магистралей нашего го
рода—Интернациональная ули
ца. Булыж ная мостовая, редкие 
деревья, посаженные» десятки 
лет тому назад, — вот и все, что 
здесь было.

Но за последние четыре—пять 
лет эта улица, как и весь наш 
родной город, преобразилась, 
стала чище, красивее, благоуст
роеннее. По длинной ленте ее 
асфальтированного шоссе то и 
дело проезжают комфортабель
ные автобусы, слева и справа 
тянутся тенистые аллеи деревь
ев. С гордостью называют тру
дящиеся Промышленного райо
на эту улицу Зеленой.

Кто же ее сделал такой? С 
благодарностью трудящиеся 
вспоминают имена работников 
городской конторы «Зеленетрой» 
тт. Минеева, Архиповой, Хаме- 
товой, жительниц этой улицы, 
активисток - домашних хозяек 
тт. Гореловой, Андреевой и мно
гих других. Это о>ни посадили 
здесь деревья, они любовно за 
ними ухаживали.

Вот и сейчас на многих ули
цах города, в том числе и на 
Интернациональной, идет посад
ка деревьев. На помощь работ
никам «Зеленстроя» пришли 
учащиеся школ.

Инженер по озеленению Л ю 
бовь Васильевна Першина и 
преподаватель биологии школы 

№ 23 Вера Михайловна Курен

ная идут по улице, во всю дли
ну которой ребята ведут посад
ку тополей, и объясняют ребя
там, как нужно садить, чтобы 
молоденькие деревья быстрее 
приживались на новом месте.

Хорошо постарались мальчики 
и девочки девятой и двадцать 
третьей железнодорожной школ. 
Только за один день они поса
дили на улице Урицкого около 
трехсот деревьев.

Горячее участие в работе при
нимают и горожане. К ак только 
группки школьников, посадив де
ревцо, направляются к следую
щей ямке, жители домов, около 

которых производилась посадка,

выходят с ведрами, лейками и 
еще раз поливают деревца, счи
тая, видимо, что юноши и де
вушки внесли в ямку ьлаги не
достаточно. А наиболее стара- 
тельные уже делают из красно
го кирпича вокруг деревьев не
большие круглые ограждения, 
чтобы вода не вытекала из ямок 
и улица выглядела наряднее.

В городе идет неделя сада,

НА СНИМКЕ: учащиеся восьмого 
класса школы № 23 Анатолий Шу- 
талов, Галина Балеева и Нина 
Пантелеева производят посадку 
деревьев около своей школы.

Текст и фото 
В. Владимирова.
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ОСЕННЕЕ ОЗЕЛЕНЕНИЕ ГОРОДА

НА СНИМКЕ: учащиеся девятого 
класса школы № 9 Александр На
гаев, Игорь Крушилин и Валентин 

Хуртин производят посадку топо
лей на улице Урицкого.

Фото Н. Максимова.

Осенью текущего года в горо
де будет посажено большое ко
личество деревьев и кустарников. 
Особенно большие работы пред
полагается провести по улицам 
Советской и Урицкой. По Совет
ской улице будут посажены мно
голетний карагач и многолетние 
липы. Кроме того, силами домо^ 
управлений и уличных комитетов 
с привлечением сил обществен
ности будет производиться по
садка деревьев и кустарников по 
улицам Ульяновской, Сталина, 
Степана Разина, по П ролетар
скому переулку.

Предполагается высадить по 
всей улице Урицкой трехлетиий 
тополь в количестве 300 деревь
ев, по улице Интернациональной 
от улицы Крупской до продо
вольственного рынка посадить 
клен остролистый.

Будет произведена посадка 
молодых деревьев в парках име
ни Ленина, имени Тимирязева. В 
пионерском парке предпола

гается высадить не менее 300 
деревьев. В загородном лесопар
ке на площади 2 гектаров будет 
посажено не менее 20 тысяч 
кустарников и деревьев. Все
го будет высажено по городу 
текущей осенью деревьев около 
5 тысяч и кустарников около 45 
тысяч.

Задача руководителей учреж
дений, организаций, заводов и 
ведомств, а такж е руководите
лей школ, детсадов, детяслей и 
лечебных учреждений, учащихся 
школ и техникумов — вклю
читься в это всенародное дело и 
организованно провести Неделю 
сада, которая проходит в на
шем городе с 5 по 15 октября.

Необходимо усилить также 
борьбу за сохранность имеющих
ся насаждений, не допускать по
ломок деревьев и кустарников.

А. Щепалин,
начальник конторы

«Зеленетрой».

Демобилизованные воины 
поступают в училище 

механизации 
сельского хозяйства

Ремесленное училище механи
зации сельского хозяйства ЛЧ[® 16 
производит дополнительный при
ем учащихся независимо от обра
зования из числа демобилизован
ных воинов.

На имя директора училища од
но за другим поступают заявле
ния. Демобилизованные воины 
желают принять активное уча
стие в выполнении решений ЦК 
Коммунистической партии по 
дальнейшему подъему социали
стического сельского хозяйства. 
Авиамеханик тов. Байгушев пи
шет. что он мечтает стать сель
ским механизатором, хорошо изу
чить сельскохозяйственную тех
нику.

Письма о приеме в училище 
прислали тт. Еремин, Газизов, 
Ануфриев и другие.

ЛЕКЦИЯ ОБ ИСТОРИИ 
СЫЗРАНИ

В красном уголке станции Бат
раки прочитана интересная лек
ция— об истории города Сызрани. 
Ее прослушали с большим инте
ресом все рабочие единой смены.

Хорошая традиция
Перед комсомольской и пионер

ской организациями нашей шко
лы стоит задача —  создать креп
кий, здоровый коллектив, сдру
жить учащихся всех классов. В 
нашей школе стало традицией 
ежегодно проводить праздник «За 
честь школы». В этом учеб
ном году он проходил с 25 по 
28 сентября. В период подготовки 
к празднику были проведены вос
кресник по сбору металлолома, бу
маги, стеклянной посуды. Уча
щиеся также дали концерт худо
жественной самодеятельности. Со
бранные средства переданы в 
фонд всеобуча,

К празднику готовились все без 
исключения. 25 сентября учащие
ся собрались во дворе школы в 
парадной форме,. Они принесли 
много цветов. Затем все пошли на 
стадион «Нефтяник».

Праздник ш л открыт спортив
ными соревнованиями. На беговой 
дорожке выстроились спортсмены 
школы.

В беге на 60 метров среди де
вочек первое место заняла Тамара 
Маркова. Среди мальчиков пер
венство досталось Виктору Конд
ратьеву. На дистанции 100 мет
ров первое место занял Владимир

I Ульянов, среди девочек —  Римма 
Храмова. Она же дальше всех 
толкнула ядро.

А вечером, в 6 часов, учащие
ся 8 и 10 классов собрались в 
школьном зале, который был кра
сиво убран.

Всеобщим вниманием пользо
вался уголок географа. Все здесь 
было сделано очень интересно. 
Вот карта маршрута туристского 
похода, совершенного летом, мно
го коллекций, гербариев, топогра
фическая карта. Не менее интере
сен и дневник похода.

В торжественой обстановке 
спортсменам-победителям личного 
первенства были вручены грамо
ты, а победившей команде вру
чен переходящий приз —  кубок. 
Кроме этого, 13 участников, за
нявшие в соревнованиях первые, 
вторые и третьи места, были на
граждены грамотами городского 
отдела народного образования. 50 
учащимся были вручены значки 
ГТО 1 ступени, 60 —  значки 
БГТО, 20 юношам и. девушкам 
присвоен третий разряд.

Затем состоялись концерт ху
дожественной самодеятельности, 
массовые танцы, игры.

Света Добровольская, 
учащ аяся средней школы №  8.
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Создавать яркие, высокоидейные спектакли
К открытию нового сезона в Сызранском драматическом театре ,

За большевистскую идейность
Советское искусство сильно сво

ей высокой идейностью, партий
ностью. Д ля того, чтобы отвечать 
высоким требованиям, которые 
предъявляю т к нам партия и н а 
род, мы должны неустанно повы
ш ать свой идейно - политический 
уровень, овладевать теорией марк
сизма-ленинизма и своей профес
сией.

Работники нашего театра пони
мают, что вопрос идейного вос
питания имеет решающее значе
ние в методе познания жизни, 
в ее правдивом творческом изоб
ражении на сцене.

Второй год в нашем театре идут 
занятия в кружке по изучению 
марксистско - ленинской эстетики, 
проводимые преподавателем пед
института тов. Болтышевой А. К. 
Они помогают нам еще лучше по
нять, осознать замечательные 
черты советского человека, его 
героизм, высокий моральный об
лик. Занятия проходят живо, инте
ресно. Активно* выступают това
рищи: Баранов, Сиднее, Михайло
ва, Бессчетное, Горбухов, Сиднева,; 
Власов, Дворников и другие. Пе-1 
риодически читаются лекции на'

различные темы: политические, 
научные и искусствоведческие.

Не менее важную роль мы уде
ляем профессиональной учебе, где 
творческий коллектив изучает ос
новы системы К. С. Станиславско
го. Проводит эти занятия главный 
режиссер театра заслуженный дея
тель искусств МАССР Б. С. Воло
дарский. Эти занятия способству
ют повышению актерского мастер
ства артистов, развивают в них 
чувство прекрасного и уверенность 
в своих силах.

Для того, чтобы мы могли пол
нее познать нашу прекрасную со
ветскую действительность, нам 
необходимо чаще встречаться с но
ваторами производства, передови
ками сельского хозяйства, интел
лигенцией, студенчеством и школь
никами, чаще бывать у них. * 

Вступая сегодня в новый теат
ральный сезон, м.ы надеемся, что 
повышение идейно - политического 
уровня и профессионального м а
стерства поможет нам создавать 
спектакли еще большей волную
щей правды и большевистской 
вдейности.

Л. Сергеев,
секретарь партбюро'.

Расширять и укреплять связь с массами
Трудящиеся Сызрани с к аж 

дым годом все больше ценят вос
питательное значение театра, с 
волнением ждут новых спектак
лей, знакомства с героями новых 
произведений и встреч с полюбив
шимися им артистами.

Мы понимаем,—мало поставить 
хороший спектакль, нужно сделать 
та к, чтобы он стал достоянием всей 
общественности, чтобы его увидело 
как можно больше зрителей. По
этому нам необходимо еще теснее 
устанавливать связь со зрителем 
непосредственно на заводах, в 
учебных заведениях, в колхозах, 
школах и т. д.

В сентябре театр уже начал свои 
творческие встречи со зрителями, 
¿которые в этом году мы думаем 
проводить регулярно.

Интересно, например, прошли 
встречи с трудящимися гидротур
бинного завода, организованные 
во время обеденного перерыва в 
цехах, в рабочем поселке, в завод
ском клубе. Директор театра тов. 
Михайлов и режиссер тов. М ала
хов на этих встречах рассказали 
о проделанной театром работе за 
прошлый сезон, о гастролях в 
Куйбышеве, Ульяновску и других

городах нашей области, говори
ли о творческих планах театра, о 
нодых постановках. Актерами были 
показаны сцены из спектаклей.

В этом сезоне, как и раньше, 
театр будет проводить зрительские 
конференции, на которых будут 
обсуждаться наши лучшие спек
такли. На этих конференциях мы 
хотим услышать мнение зрителей 
о нашей работе, их требования и 
пожелания.

Мы надеемся, что творческие 
встречи и зрительские конферен
ции помогут коллективу театра 
установить тесный и дружеский 
контакт со зрителем, вызовут еще 
больший интерес к театру и его 
работе, помогут лучше организо
вать общественные просмотры 
спектаклей, будут служить делу 
воспитания трудящихся и молоде
жи в духе любви и преданности 
своей Родине.

Мы надеемся, что в этой работе 
нам окажут помощь городской и 
районные комитеты комсомола, 
партийные и профсоюзные органи
зации, руководители предприятий 
и учреждений.

Г. Бессчетное,
актер, зам. председателя месткома.

Навстречу запросам советского зрителя
Сегодня Сызр'анский драмати

ческий театр открывает свой новый 
театральный сезон. Зрители города 
ж дут от нас интересных, волную
щих спектаклей о советском чело
веке, о его борьбе за построение 
коммунистического общества. 
^Театральное искусство является 

одним из важных средств комму
нистического воспитания народа. 
Советские люди горячо любят и 
уважаю т театр, регулярно посе
щают его постановки. Вместе с 
ростом культуры трудящихся по
вышаются их эстетические вку
сы, возрастает требовательность 
к произведениям сценического ис
кусства. Зритель требует от теат
ра, чтобы он шел в ногу с жизнью 
страны, народа. Они вправе ожи
дать от нас ярких, полноценных 
сценических образов, отраж аю 
щих героический созидательный 
труд советского человека, его борь
бу за мир, за построение комму
низма, спектаклей, в которых яр
ко и полнокровно показана орга
низующая и мобилизующая роль 
Коммунистической партии, ее ог
ромная воспитательная работа в 
Массах, рост коммунистической со
знательности советских людей, их 
вдохновенный труд на благо Роди
ны.

Коллектив нашего театра мно
гое сделал для улучшения своего 
репертуара. В репертуаре прошло

г о  сезона театр стремился отра

зить период созидания, становле
ния и роста Советского государст
ва, становление и рост советского 
человека.

Спектакль В. Гусева «Иван Ры 
баков» рассказывает о граж дан
ской войне и воспитании молодого 
поколения, представителем кото
рого в спектакле является Ваня 
Рыбаков. Спектакль «Сомов и 
другие» М. Горького отражает со
бытия 1930—31 гг., когда вреди
тели стремились подорвать совет
ский строй, мечтали о возрожде
нии старой, капиталистической 
России. «Настоящий человек» 
Т. Лондона — спектакль, создан
ный по произведению Б. Полевого 
«Повесть о настоящем "человеке», 
говорит о неукротимой воли и на
стойчивости, энергии и выдержке, 
о героизме советского человека, 
воспитанного Коммунистической 
партией.

«Сердце не прощает» А. Сафро
нова рассказывает о тружениках 
сельского хозяйства, о борьбе с 
пережитками капитализма в созна
нии отсталых членов общества.

За  летний период подготовлены 
два новых спектакля: «В добрый 
час!» В. Розов-а и «Легенда о 
любви» Н азыма Хикмета. «В доб
рый час!» — молодежный спек
такль. Он повествует о> том, к а 
ким должен быть советский моло
дой человек. «Легенда о любви» 
рассказывает о жизни народов

Моя любимая роль
При поступлении в Горьковское 

театральное училище один из чле
нов комиссии задал мне вопрос: 
какие роли хотели бы вы сыграть 
в театре? Я ответила, что мечтаю 
сыграть Лизу Чайкину, Д ж ульет
ту* и Пошлепкину в «Ревизоре». 
Члены комиссии засмеялись, ска
зав, что мои желания слишком 
обширны.

Но я упорно стремлюсь к по
ставленной цели. Уже на втором 
году моей творческой жизни осу
ществилась одна мечта—я сыгра
ла Джульетту: Откровенно говоря, 
думала я сыграть ее лет через 
семь — восемь, предварительно 
подготовив себя к этой большой и 
очень трудной роли. Но, несмотря 
на ТО', что решилась на это с 
некоторой боязнью, играла ее 
каждый раз все уверенее, ис
пытывая большое удовлетворе
ние. Меня волнует в этом образе 
огромнейшее мужество юной де
вушки. Любовь пробудила в ней 
такие черты характера, которые 
дали ей возможность бороться с 
деспотическими семейными устоя
ми, казавшимися ей прежде незыб
лемыми.

Я рада, что мне дана возмож
ность сценически осуществить и 
вторую свою мечту — воплотить 
на сцене героический образ совет
ской девушки. Мои, казалось бы 
на первый взгляд, незначительные 
роли — Оли в «Девицах-красави- 
цах», девушки и Ани в «Настоящем 
человеке», Насти в «Иване Ры ба
кове» дают возможность полнее 
познать отдельные положительные 
черты наших советских девушек.

Сейчас я с большим интересом 
работаю над образом М арьяны в 
пьесе Штейна «Персональное де-^ 
ло». Душ евная чистота этой де
вушки, ее большая принципиаль
ность, любовь к своей Родине, к 
Коммунистической партии глубо
ко волнуют меня. Эта роль—одна 
из самых моих любимых.

Э. Александрова, 
актриса.

Сцена из второго акта пьесы «В добрый час!».
НА СНИМКЕ: (слева направо) Алексей—артист Юрий Горбухов, 

Андрей — артист Лев Сергеев, Галя — артистка Зинаида Мезина.
Фото Н. Максимова.

*

Молодые силы театра

ж

НА СНИМКЕ: артист Е. Н. Юрков
ский в роли Ферхада из пьесы 
«Легенда о любви».

Фото Н. Максимова.
--- :----------*  * --------------

Турции прошлого столетия. Глубо
кий философский смысл вкладыва
ет Назым Хикмет в содержание 
этой пьесы. Огромную любовь к 
искусству, к народу, к своей роди
не проносит через всю пьесу ее 
герой Ферхад, роль которого ис
полняет артист Юрковский Е. Н.

В настоящее время коллектив 
театра приступил к постановке 
спектаклей: «Персональное дело»
А. Штейна и «Финист — ясный 
сокол» Н. Ш естакова, которые в 
ближайшее время будут показа
ны трудящимся нашего города 
Кроме этого, до нового года театр 
планирует осуществить постановку 
бессмертной комедии Н. В. Гого
ля «Ревизор» и «Кражу» — инсце
нировку по произведению Д ж ека 
Лондона.

В течение 1955 года театр рабо
тал с молодым Куйбышевским 
драматургом Куприяновым над 
его пьесой «Во имя чего?» Пьеса 
поднимает вопрос семьи. Пьеса

Забота о воспитании творче
ской молодежи — это прежде все
го забота о завтрашнем дне со
ветского искусства. Именно та 
кую заботу проявило руководство 
нашего театра о молодежи, дове
рив ей открытие театрального се
зона 1955—56 года.

Перед творческой молодежью 
нашего театра открыты огромные 
возможности для идейного роста 
и профессионального совершенст
вования, для всестороннего разви
тия талантов и способностей. Со
вершенствованию исполнитель
ского мастерства артистической 
молодежи помогает систематиче
ски налаж енная в театре профес
сиональная учеба, которую ведет 
главный режиссер театра Б. С. 
Володарский, и товарищески 
взыскательное, критическое отно
шение к молодым со стороны 
старших, опытных мастеров наш е
го театра. Все это дало возмож 
ность нашей молодежи расти, со- 
вер ш е нет вов а ться.

Бесспорно, одно из первых мест 
среди молодежи нашего театра 
занял талантливый артист Сер
геев Л. Б. В последние два сезона 
артист с большой свежестью и 
своеобразием! сыграл ряд ответ
ственных ролей: Ивана Колосова 
в пьесе «Не называя фамилии», 
З^лкина—«Кто смеется послед
ним», Титова—«Иван Рыбаков», 
Троекурова — «Сомов и другие».

Наиболее привлекательная и 
талантливая из молодых актрис—
3. И / Мезина. Это дарование 
очень разнообразное, иногда спор
ное, но всегда интересное. Она 
сыграла ряд ответственных ролей,

среди которых особенно удачны 
роль жены Сомова Лидии в пьесе 
«Сомов и другие», Клавы Огонь- 
ковой в «Девицах-красавицах», 
Зины Зелкиной в пьесе «Кто 
смеется последним», Флоры 
Бразье в «Омуте».

Выделяется своей творческой 
свежестью, обаянием своей юно
сти, грацией преимущественно ли
рическая молодая артистка Алек
сандрова Э. В., обратившая на се
бя особое внимание искренним и 
трогательно-лирическим исполне
нием ролей Джульетты в пьесе 
«Ромео и Джульетта», Оли Кора- 
бельниковой — «Девицы - краса
вицы», Ширин—«Легенда о "люб
ви».

Среди молодых актеров, при
бывших к нам в прошлом сезоне, 
следует отметить Г орбухова 
Ю. Ф., который создал очень 
удачный образ Мересьева в пьесе 
«Настоящий человек».

И, наконец, самый молодой ар 
тист Ж м аев В. А. обратил на се
бя внимание ролями Миши («Со
мов и другие»), Кукушкина («Н а
стоящий человек»), почтальона 
«Иван Рыбаков») и другими эпи
зодическими ролями.

Этим артистам выпала честь от
крывать сезон 1955 года спектак
лем «В добрый час!» В. Розова.

Мне как режиссеру — постанов
щику этого спектакля очень до
роги стали герои этой замеча
тельной пьесы, и, вполне естест
венно, мне хочется, чтобы их 
полюбили и наши зрители.

В. П. Малахов,
режиссер, постановщик 

спектакля «В добрый час!».

обсуждалась в коллективе театра 
в присутствии автора. Были сдела
ны критические замечания. Неод
нократно по этому вопросу встре
чался с автором главный режиссер 
театра заслуженный деятель ис
кусств МАССР Б. С. Володар
ский. В настоящее время тов. 
Куприянов заканчивает работу 
над этой пьесой. Театр предпола
гает включить ее в свой репер
туар в новом, 1956 году.

Творческий состав театра позво
ляет надеяться, что мы успешно 
справимся с постановкой этих 
спектаклей.

В составе нашей труппы« н аря
ду с такими опытными мастерами 
сцены, как К. Н. Гуров, Е. В. З е
ленская, А. Е. Вольная, В. С. Гу
рова, немало талантливой моло
дежи, среди которой особенно вы
деляются Сергеев, Мезина, Алек
сандрова, Горбухов и другие. Хо
рошо знакомы сызранскому зрите
лю артисты Юрковский, Дворни
ков, Михайлова, Сиднев и Сидне- 
ва.

В настоящее время наш твор
ческий состав пополнился новыми 
товарищами, с которыми зритель 
встретится в ближайшее время.

Несмотря на несомненное повы
шение идейно - художественного 
уровня наших спектаклей и роста 
мастерства большинства актеров, 
достигнутых в минувшем сезоне, 
наш театр имеет еще много серь
езных недостатков в своей работе. 
Некоторые спектакли («Хижина

дяди Тома», «Омут») не получили 
должного социального звучания, 
были и творческие неудачи у от
дельных актеров.

Слабым местом в работе театра 
прошлых сезонов было оформле
ние спектаклей. Наши художники 
не всегда правильно, лаконично и 
выразительно оформляли спектак
ли. Это снижало их качество, их 
идейную сущность. В настоящее 
время художники театра и твор
ческий коллектив стремятся прео
долеть этот недостаток, стремятся 
при оформлении каждого спектак- 

~ля прежде всего найти правильное 
и яркое внешнее решение его, соз
дать такие детали декоративного 
оформления, которые помогали бы 
актерам полнее раскрыть сущность 
сценических образов, идею спек
такля.

Новый театральный сезон откры
вается в обстановке политического 
и трудового подъема советского 
народа, готовящегося встретить 
XX съезд КПСС новыми дости
жениями в труде. Вместе со всем 
народом готовятся к достойной 
встрече съезда партии и работники 
нашего театра. Они обещают еще 
выше поднять свою творческую ак
тивность, совершенствовать м а
стерство и, упорно овладевая ме
тодом социалистического реализ
ма, создать спектакли, которые 
будут достойны нашей великой 
родины и советского народа.

А. Михайлов,
директор театра.
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Шестая годовщина образования Германской 
Демократической Республики

ТОРЖ ЕСТВЕН НО Е ЗА СЕДА НИ Е В Б Е РЛ И Н Е
БЕ РЛ Й Н , 6 октября. (ТАСС). 

Сегодня в Берлине состоялось тор
жественное заседание , посвящен
ное шестой годовщине со дня об
разования Германской Демократи
ческой Республики.

В зале Немецкой государствен
ной оперы собрались члены ЦК 
СЕПГ, депутаты Народной палаты 
н Палаты земель ГДР, деятели Н а
ционального фронта демократиче
ской Гер м ш и  и, представители де
мократических партий и массовых 
организаций, передовики производ
ства, лауреаты Национальной пре
мии, деятели науки, культуры и 
искусства, представители берлин
ских трудящихся, члены диплома
тического корпуса.

Зал  в праздничном убранстве. 
В глубине сцены — Государствен
ный Герб Германской Д емократи
ческой Республики, под ним в об
рамлении черно-красно-золотых 
стягов, красных знамен и живых 
цветов установлен щит, на кото
ром начертаны слова: «Рабоче- 
крестьянская власть в Германской 
Демократической Республике яв
ляется основой для новой мирной 
и демократической Германии».

Собравшиеся горячо приветст
вуют виднейших деятелей Герман
ской Демократической Республи
ки, а такж е членов зарубежных 
делегаций и гостей из Западной 
Германии. Места в президиуме з а 
нимают Премьер-Министр ГД Р О. 
Гротеволь, первый секретарь ЦК

СЕПГ и заместитель Премьер-М и
нистра В. Ульбрихт, первый зам е
ститель Председателя Народной 
палаты ГД Р Г. М)атерн, заместите
ли Премьер-Министра ГД Р В. 
Штоф, Л. Больц, О. Нушке, П. 
Шольц, Г. Лох, Министры, члены 
Политбюро Ц К СЕПГ К. Ширде- 
ван и Ф. Эльснер, первый секре
тарь Центрального правления КПГ 
М. Рейман, председатель Нацио
нального совета Национального 
фронта Демократической Герма
нии профессор Э. Корренс, бывший 
германский рейхс-канцлер д-р И. 
Вирт, председатель ОСНП Г. 
Варнке, а такж е руководители и 
члены зарубежных делегаций.

В зале раздаются бурные апло
дисменты в честь Правительствен
ной делегации Советского Союза, 
возглавляемой членом Президиума 
и секретарем! Центрального Коми
тета КПСС М. А. Сусловым.

Собравшиеся тепло- приветству
ют Чрезвычайного и Полномочного 
Посла КНР в ГДР Цзэн Юн- 
цюань, представляющего Китай
скую Народную Республику, пра- 
вительст венн ые делеГаци и стр а н 
народной демократии, а также 
представителей братских Коммуни
стических и рабочих партий Ф ран
ции, Австрии, Финляндии, Швеции, 
Дании и ряда других европейских 
стран.

На торжественном заседании 
присутствовал Президент Герман
ской Демократической Республики 
Вильгельм Пик.

Торжественное заседание откры
вает первый секретарь Ц К СЕПГ 
заместитель Премьер - Министра 
ГД Р В. Ульбрихт.

Под бурные аплодисменты он об
ращается со словами приветствия 
к Президенту Вильгельму Пику, 
Премьер-Министру О. Гротеволю, 
к главам и членам зарубежных де
легаций и к гостям из Западной 
Германии, прибывшим на праздно
вание шестой годовщины образо
вания Германской Демократиче
ской Республики.

Затем В. Ульбрихт предоставля
ет слово Премьер-Министру Гер
манской Демократической Респуб
лики О. Гротеволю. Появление О. 
Гротеволя на трибуне присутству
ющие встречают бурными аплоди
сментами.

По окончании речи О. Гротеволя 
председательствующий предостав
ляет слово для приветственной ре
чи главе Советской правительст
венной делегации М. А. Суслову.

Затем с приветственными реча- 
мы выступают'главы других иност
ранных делегаций, прибывших на 
празднование шестилетия Герман
ской Демократической Республики.

В заключение торжественного 
заседания присутствовавшие с 
большим воодушевлением приняли 
приветствие Совету Министров 
СССР и Центральному ' Комитету 
КПСС.

По окончании заседания со
стоялся большой праздничный кон 
церт.

КОММЮНИКЕ ОБ ОБМЕНЕ РАТИФИКАЦИОННЫМИ 
ГРАМОТАМИ ДОГОВОРА ОБ ОТНОШЕНИЯХ МЕЖДУ СОЮЗОМ* 

СОВЕТСКИХ СОЦИАЛИСТИЧЕСКИХ РЕСПУБЛИК 
И ГЕРМАНСКОЙ ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ РЕСПУБЛИКОЙ

БЕ РЛ И Н , 6 октября. (ТАСС). 
Сегодня в Берлине в здании М и
нистерства Иностранных Дел зам е
ститель председателя Совета мини
стров и Министр Иностранных Дел 
Германской Демократической Рес
публики д-р Л. Больц и Чрезвы
чайный и Полномочный Посол 
Союза ССР Г. М. Пушкин произ
вели обмен ратификационными 
грамотами, подписанного 20 сен
тября 1955 года в Москве Догово

ра об отношениях между Союзом 
Советских Социалистических Рес
публик и Германской Демократи
ческой Республикой.

Договор был одобрен Н ародной 
палатой Германской Демократиче
ской Республикой 26 сентября 
1955 года, утвержден Президентом- 
Германской Демократической Рес
публики 3 октября 1955 года и ра
тифицирован Президиумом Верхов* 
ного Совета Союза Советских Со* 
циалистических Республик.

Закрытие съезда мэров столиц мира

Пребывание делегации Верхозного Совета 
СССР в Югославии

БЕ Л ГРА Д . (ТАСС). 5 октября 
делегация Верховного Совета 
СССР, разделившись на две груп
пы, посетила находящийся недале
ко от Белграда институт ядерной 
физики имени Бориса Кидрича в 
Винче и завод тяжелого машино
строения имени Иво Лолы Рибара 
в Ж елезнике.

Часть делегации, посетившую ин
ститут ядерной физики, сопровож
дал депутат Народной скупщины 
Югославии, секретарь комитета по 
внеш неполитически м во п р оса м 
Союзного веча Л азар Мойсов. 
Объяснения депутатам Верховного 
Совета давал директор института 
Гойко Павичич и другие научные 
сотрудники института. Члены де
легации проявили большой интерес 
к успехам, достигнутым молодым 
коллективом института.

Другая часть делегации Верхов
ного Совета во главе с руководите
лем делегации А. П. Волковым и 
в сопровождении депутата и П ред
седателя комитета Народной скуп
щины Югославии Р ая  Неделько-

вича и Посла Советского Союза в 
Югославии Н. П. Фирюбина на
правилась в Ж елезник для озна
комления с заводом тяжелого м а
шиностроения, носящим имя руко
водителя Югославской молодежи 
Иво Лолы Рибара.

Оживленная беседа членов де
легации с руководителями завода 
продолжалась около двух часов. 
Советские депутаты интересова
лись, как работает рабочий совет, 
как он выбирается на предприя
тии, каковы отношения его с ди
ректором, интересовались также 
правами и обязанностями рабочего 
совета, ролью партийной организа
ции и членов Союза Коммунистов 
в жизни предприятия.

Затем гости осмотрели завод
скую промышленную школу и за 
водские цехи. Во время осмотра 
завода неоднократно завязывались 
беседы между депутатами и рабо
чими и мастерами завода.

Сегодня делегация ‘ Верховного 
Совета СССР отправляется из 
Белграда в поездку по Югославии.

ОБОСТРЕНИЕ РАЗНОГЛАСИЙ ВО ФРАНЦУЗСКОМ ПРАВИТЕЛЬСТВЕ
Отставка четырех министров

П А РИ Ж , 6 октября. (ТАСС). По 
сообщениям печати, сегодня утром 
должно было состояться заседание 
совета министров. Однако оно 
было отложено вследствие обост
рения разногласий между членами 
правительства.

Канцелярия Совета Министров 
опубликовала сообщение, в кото
ром говорится, что глава прави
тельства Эдгар Фор, вернувшись 
из Люксембурга, где он вел пере
говоры с канцлером Аденауэром, 
и узнав о «позиции некоторых ми
нистров, принадлежащих к группе 
социальных республиканцев (быв
шие деголлевцы. — Ред.), немед
ленно пригласил их и предложил 
им подать заявление об отставке».

Речь идет о представителях в 
правительстве правой группы «со
циальных республиканцев», кото
рые не согласны с политикой Эдга
ра Фора в Северной Африке, в ча
стности, в Марокко. В отставку 
вышли министр без портфеля Гас
тон Палевский, министр Нацио
нальной обороны генерал Кениг, 
министр по делам бывших фронто
виков Раймон Трибуле, статс-сек
ретарь по делам заморских тер
риторий Морис Бейру.

Лишь один представитель груп
пы «социальных республиканцев» 
министр общественных работ, тран

спорта и туризма генерал Кор- 
нильон-Молинье подтвердил свою 
солидарность с председателем со
вета министров и остался в прави
тельстве. Судя по высказываниям 
политических обозревателей, в 
других группах правительственно
го большинства такж е существуют 
глубокие разногласия и недоволь
ство политикой правительства. 
Многие наслаивают на отставке 
правительства в целом.

В журналистских кругах выра- 
*жают мнение, цто обострение раз
ногласий внутри правительства и 
поддерживающих его партий вы
звано не только серьезным поло
жением в Северной Африке, но 
также различными трудностями и 
неудачами внешнеполитического 
характера.

П АРИ Ж , 6 октября. (ТАСС). 
Сегодня позднее, ранее намеченно
го срока, собралось заседание со
вета министров, на котором не 
присутствовали министры, вышед
шие в отставку.

По сообщению агентства Франс 
Пресс, совет министров уполномо
чил главу правительства Эдгара 
Фора поставить вопрос о доверии, 
если в этом появится необходи
мость, при обсуждении в Нацио
нальной собрании политики прави
тельства в Марокко.

Армия освобождения 
Северной Африки

П А РИ Ж , 6 октября. (ТАСС). 
Газеты публикуют многочислен
ные сообщения о новых крупных 
вооруженных столкновениях в Се
верной Африке. Наиболее острое 
положение сложилось у границы 

’Испанского Марокко, где ф ран
цузские войска испытывают силь
ное давление со стороны воссТав- 

.ших племен. Газеты сообщают, 
что повстанцы окружили многие 
французские военные посты.

Ряд газет сообщает о деклара
ции, опубликованной в Каире ли
дером марокканской национали
стической партии «Истикляль» Ал
леном Эль-фасси и руководителем! 
«Алжирского фронта освобожде
ния» Мохаммедом эль-Хидиром, 
которые объявили, что повстан
ческое движение в М арокко и 
Алжире отныне объединяется под 
общим командованием с целью 
создания «Армии освобождения 
Северной Африки».

Назначение генерала Бийота 
министром национальной 

обороны Франции
П АРИ Ж , 6 октября. (ТАСС). По 

сообщению агентства Франс Пресс, 
министром национальной обороны 
Франции вместо ушедшего в* от
ставку генерала Пьера Кенига на
значен генерал Пьер Бийот.

УСПЕХИ ФРАНЦУЗСКИХ 
ТРУДЯЩИХСЯ в БОРЬБЕ 

ЗА СВОИ ПрАВА
П А РИ Ж , 6 октября, (ТАСС). По 

сообщению Конфедерального бюро 
Всеобщей конфедерации труда 
(ВКТ), за период с июня по на
стоящее время увеличения заработ
ной платы добились около 2 мил
лионов французских трудящихся. 
На крупнейших предприятиях Сен- 
Назёра, Нанта, Л а Рошели и дру
гих городов предприниматели были 
вынуждены пойти н а  серьезные 
уступки.

Борьба многих французских тру
дящихся за свои права продол
жается. Ж елезнодорожники, ш ах
теры, работники электростанций, 
государственные служащие зая в 
ляю т о решимости настойчиво до
биваться улучшения жизненных 
условий.

Бюро ВКТ подчеркивает в своем 
сообщении, что залогом успеха 
борьбы трудящихся за удовлетворе
ние выдвигаемых ими требований 
является единство действий трудя
щихся.

Фл о р е н ц и я , 6 октября,
(ТАСС). 5 октября на заключи
тельном заседании съезда мэров 
столиц мира мэр Флоренции Ла 
Пира огласил резолюцию, подго
товленную комитетом в соста ве Л а 
Пира, Я снова (Москва) и Уилкин
сона (Л ондон).

В резолюции говорится: «Мы, 
мэры и представители мэров сто
лиц 37 стран мира, заседавшие во 
Флоренции с 2 по 6 октября 1955 
года, единодушно одобряем сле
дующую резолюцию:

1. Подтверждаем ценность горо
дов, как духовного и материаль
ного, жизненно важного для все
го человечества наследия, которое 
прошлые поколения доверили ны
нешним поколениям для того, что
бы оно было приумножено*, но ни в 
коем случае не растрачено, и что
бы оно был о- передано будущим 
поколениям.

2. Заявляем, что если бы в ре
зультате войны это священное на
следие, созданное и накопленное 
трудом многих поколений, было 
разрушено', то был бы совершен 
акт, направленный против челове
ческой цивилизации и был бы на
несен непоправимый материальный 
и моральный ущерб не только ны
нешнему, но также и будущим по
колениям всего человечества.

3. Поэтому мы призываем дея
телей, несущих ответственность за 
судьбу народов, отказаться от 
войны и разрешать спорные меж
дународные вопросы в духе сот
рудничества, прибегая лишь к мир
ным и конструктивным перегово
рам.

Кроме того, мы призываем рас
ширять и укреплять плодотворные 
отношения между различными 
странами для еще большего разви
тия мирных связей в технической, 
экономической, социальной, поли
тической, культурной и религиоз

ной областях, добиваясь таким об
разом справедливого, прочнога 
действенного мира между всеми* 
народами».

Эта резолюция была поставлена 
на голосование и принята едино
гласно.

Мэр Флоренции Ла Пира сооб
щил, что резолюция будет направ
лена Организации Объединенных: 
Наций, Главам Правительств го
сударств —  членам ООН, Минист
рам Иностранных Дел четырем 
держав, которые соберутся на со
вещании в Женеве, и мэрам всех* 
столиц мира. Затем участники 
съезда одобрили предложение* 
П редседателя Исполнительного ко
митета городского народного Со
вета Бухареста С. Балана — на
править Организации Объединен* 
ных Наций послание, выражаю
щее стремление к миру участников* 
этого съезда.

Затем все мэры, принявшие уча
стие в работах съезда (кроме мэр г  
города Уичито (США) де Ворсса, 
который не присутствовал на засе^ 
дании) подписали следующий до
кумент, составленный на греческом 
и латинском языках и н1а!писанный> 
на пергаменте: «Мэры всех столиц, 
собравшиеся во Флоренции в- 
Палаццо Веккьо, в зале Чинкуэ* 
ченто, обещают друг другу проч
ный мир и искреннюю дружбу».

Представитель муниципального5 
совета Лондона Уилкинсон побла
годарил Л а Пира от имени всех: 
участников за его важную и пло
дотворную инициативу, направлен
ную на достижение мира, и за  ра
душный прием, оказанный гостяш 
организациями и населением Фло
ренции.

Сегодня участники съезда в со
провождении Ла Пира осматрива
ли исторические памятники Фло
ренции и ее окрестностей.

К РЕЗУЛЬТАТАМ ПАРЛАМЕНТСКИХ ВЫБОРОВ 
В ИНДОНЕЗИИ

Н ЬЮ -Й ОРК, 6 октября. (ТАСС). 
Корреспондент агентства Юнайтед 
Пресс сообщает из Д ж акарты  пос
ледние данные еще незаконченного 
подсчета голосов, поданных во 
время парламентских выборов в 
Индонезии. Согласно этим неофи
циальным данным, голоса между 
четырьмя главными политическими

партиями Индонезии распределяв 
ются в настоящий момент следую
щим образом!: Национальная пар
тия — 7.227!925 голосов; партия* 
Машуми — 6.193.048; партия Нах* 
латул Улам!а — 6.173.206; Комму
нистическая партия — 5.698.625* 
голосов.

НАВОДНЕНИЕ В ИНДИИ

П А РИ Ж , 6 октября. (ТАСС). 
Как сообщают из Дели, в резуль
тате наводнения, вызвавшего раз
рушение многих домов в ш татах 
Пенджаб и Пепсу, погиб 21 чело
век.

В районе Дели идут проливные; 
дожди. В Лудхиане примерно в- 
300 километрах от столицы с 2 по^
4 октября выпало 50 сантим етро- 
осадков. Многие деревни этого 
района окружены водой.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

ГОСДРАМТЕАТР 
Открытие сезона 1955—56 гг.

8 октября с* г.
Премьера

В. Розов.
«В ДОБРЫЙ ЧАС!».

Комедия в четырех дейст
виях, 5 картинах.

Начало спектаклей в: 8 часов 
вечера.

Сызранскому гортопу 
требуется тракторист на трак

тор «КТ-12», оплата труда 
сдельно-прогрессивн ая.

За  справками обращаться 
в гортоп, город Сызрань, улица 
Карла М аркса, 65.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА;
« Ху доже стве н н ы й » 

Новая музыкальная 
кинокомедия 

«НОВОСЕЛЬЕ» 
«Звезда»

Новая кинокомедия 
«СОЛДАТ ИВАН БРОВКИН» 

«Родина» 
«СТРОПТИВАЯ МАРИЭТТА»

Жилищно-коммунальному 
отделу комбайнового завода
на постоянную и сезонную 

работу требуются:
сторожа, ассенизатор, убор

щицы и кочегары.
Справиться в конторе Ж КО , 

Советская, 111, кв. 1.
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